

Su portada y espadaña barrocas se construyeron en el siglo XVIII. Se exhibe una colección de artesanías michoacanas, se detalla el proceso de elaboración y se muestran algunos implementos involucrados en su manufactura. Alcantarilla y Lerín. Fue en el siglo XVI el edificio sede del Colegio de San Nicolás que pasó a Valladolid, dando origen a la que hoy es la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.



Exhibe valiosas obras del pintor Luis Sahagún, y una pequeña, pero importante, colección arqueológica. Se encuentra en el Centro Cultural del Colegio Salesiano.

Museo del Cobre -Salvador Escalante

El Museo cuenta con exhibiciones permanentes de objetos manufacturados con cobre. En este sentido se pueden encontrar las piezas que obtienen los primeros lugares en la Feria Nacional del Cobre, y se pueden admirar las primeras piezas elaboradas en cobre en la época prehispánica y una gran variedad

de artículos y objetos de tamaños y formas diferentes elaborados por los artesanos del lugar.







El Museo cuenta con exhibiciones permanentes de objetos manufacturados con cobre. En este sentido se pueden encontrar las piezas que obtienen los primeros lugares en la Feria Nacional del Cobre.